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Introdução
     Olá, este e-book é a base do vídeo com o mesmo tema que está já
disponibilizado no nosso canal de Youtube, siga-nos e inscreva-se no
canal para mais conteúdos relevantes. Os links podes encontrar na
penúltima página, basta clicar e serás direcionado as nossas redes.
    
Destaco aqui 5 graves erros que pairam em muitas igrejas nestes
últimos tempos por influência de muitos pregadores e lideranças. Não
quero com isso dizer que são os únicos erros que temos que nos
precaver, mas sim, que estes podem levar a um caminho oposto ao
evangelho de Cristo. Vale ressaltar que a Igreja aqui na terra não é
perfeita humanamente falando e nós que somos parte dela não somos
cegos, conhecemos a realidade de muitas assembleias e o simples facto
de ser composta por seres humanos com corpos, ainda não
transformados nem glorificado, já é uma prova de que nunca será
perfeita, e também temos a certeza de que a igreja enquanto estiver
aqui estará sobre ataques por influência do joio, causando até
descrédito aos que não meditam com cuidado nas Sagradas Escrituras
sobre a Igreja. O joio, que é a semente do mal, nunca aqui na terra nos
deixará só, mas os que têm a mente de Cristo saberão andar conforme
Cristo. O vídeo e o Ebook principalmente, foi criado com intuito de
jovens e líderes religiosos juntos refletirmos nestes 5 pontos que
marcamos como "Graves Erros." E assim observarmos a bênção
desperdiçada e o que tais erros causam ou podem causar.
    
Desde já agradeço pelo tempo reservado para ler e meditar sobre estes
pontos e também estou aberto para conversarmos mais sobre estes
erros ou outros que está na nossa competência evitarmos e
acautelarmos os outros.
Que Cristo Jesus seja sempre o nosso foco e que estando nele
aprendamos com ele o que buscar e no que se dedicar. 

Paz e Graça. 
Por Pedro Mário



       
   
    Provavelmente já alguma vez leste ou ouviste mensagem publicadas
nas redes sociais e não só onde é destacado o amor de Deus, o
sacrifício de Jesus e em seguida mostrar que Deus não mais nos
repreende, até porque Jesus pagou pelos nossos pecados e deles Deus
não mais se recorda, ficando a ideia de que Deus não mais reprova o
que temos feito porque está tudo pago, Deus nos ama e não faria nada
que nos deixasse triste ou seja, Deus não nos disciplina pois estamos
em Jesus e quando ele nos olha vê Jesus Cristo, ora bem será que é
mesmo isso que as Sagradas Escrituras que é a palavra de Deus
ensina? Vamos refletir com a Bíblia aberta.

   A palavra de Deus é verdadeira e é por meio dela que aprendemos
que Deus ainda disciplina os homens; Hebreus 12:5-10 diz o seguinte:
“E já vos esquecestes da exortação que argumenta convosco como
filhos: Filho meu, não desprezes a correção do Senhor e não
desmaies quando, por ele, fores repreendido; porque o Senhor
corrige o que ama e açoita a qualquer que recebe por filho. Se
suportais a correção, Deus vos trata como filhos; porque que filho
há a quem o pai não corrija? Mas, se estais sem disciplina, da qual
todos são feitos participantes, sois, então, bastardos e não filhos.
Além do que, tivemos nossos pais segundo a carne, para nos
corrigirem, e nós os reverenciamos; não nos sujeitaremos muito
mais ao Pai dos espíritos, para vivermos? Porque aqueles, na
verdade, por um pouco de tempo, nos corrigiam como bem lhes
parecia; mas este, para nosso proveito, para sermos participantes
da sua santidade.”
      A passagem Bíblica chama-nos atenção sobre uma vida onde Deus
não nos corrige.

1º Erro: “Falta de disciplina”



      Se eu e você estivermos a viver neste mundo e não sentirmos Deus
nos corrigindo, precisamos nos acautelar porque no versículo 8 a bíblia
nos declara que “se estamos sem disciplina então não somos filhos
de Deus.” 
      Todos sabemos que Deus é o nosso Pai e todo pai “deveria” (já que
neste século muitos pais deixaram de corrigir) corrigir os filhos de
todo erro e maus comportamentos. Talvez seja essa a razão de muitos
acreditarem que a disciplina é um acto farisaico e não da graça, porque
vivemos numa cultura onde criaram várias razões para não disciplinar
os filhos. Mas qual é Pai que ama o filho não o corrige? E depois o
texto nos mostra algo lindo no versículo 10, ele informa que Deus não
nos corrige em vão. Deus por nos amar Ele nos corrige, para o nosso
próprio bem, para sermos participantes da santidade do Senhor. 
     Então não é somente crer e viver como desejamos, Deus corrige-
nos a todos para que vivamos uma vida santa assim como ele é santo. 
      Neste momento é fundamental pegarmos os ensinos de provérbios,
temos uma passagem muito linda que ensina o seguinte: “Quem se
nega a castigar seu filho não o ama; quem o ama não hesita em
discipliná-lo.” (Provérbios 13:24)
      Pai que ama corrige o filho, o que não ama não corrige, portanto, a
imagem e mensagem de que Deus nos ama e não age de modo a nos
corrigir, é errada, a ideia de que Deus só faz o que não nos entristece
está errada.
   Amado, vezes há que ouvirás Deus corrigir-te, acredita não é satanás,
pois para satanás quanto mais te deixar longe de palavras que te
corrige melhor para ele, tudo que ele quer ver em nós é atitudes de um
povo rebelde contra Deus e contra os planos de Deus. 
    Poderíamos aqui destacar tantos outros textos de provérbios que
falam de correções, do tipo Provérbios 22:15; 29:15, Provérbios 19:18
e tantos outros, mas vamos observar só mais 3 textos 



e dar algumas razões sobre o porque Deus nos disciplina: “Repreendo
e disciplino aqueles que eu amo. Por isso, seja diligente e
arrependa-se. (Apocalipse 3:19)
    Para te contextualizar, como já sabemos ou deveríamos saber, o
Livro de Apocalipse do capítulo 2 até o 3 é mencionado 7 igrejas na
qual Jesus Cristo envia mensagens. Observa que das 7 igrejas, somente
uma não recebeu chamada de atenção corretiva que é a igreja de
Filadelfia, mas todas as outras, Jesus alertou-os a se arrependerem e
agirem diferente. Eram igrejas, não eram um povo qualquer, uma delas
é a Igreja em Éfeso na qual temos também um livro enviado a mesma
igreja pelo Apostolo Paulo, onde tiramos as mais lindas mensagens da
graça e nossa salvação, mas passado alguns anos, Jesus envia
mensagem para corrigi-los, se Deus não repreende como a igreja que
recebeu uma das mais lindas mensagens da salvação pela graça foi
alvo de uma carta de repreensão do próprio Jesus? 
      
     Agora o texto que lemos, é uma das palavras de Jesus Cristo para a
igreja de Laodiceia, seria muito bom dedicares um tempo lendo esses
capítulos de Apocalipse; depois de Jesus chamar atenção de que essa
igreja estava vivendo uma vida dupla, “não era quente nem era frio”,
mas a mesma igreja se “julgava rica e confiava nas posses que ele
tinha”, Jesus o reprendeu e alertou, e ainda lhes disse, "Repreendo e
disciplino aqueles que eu amo. Por isso, seja diligente e arrependa-
se."
    Veja como a palavra de Deus não se contradiz antes cada texto dá
um entendimento mais lucido do outro. Desde o inicio da Igreja e não
só, Deus tem repreendido quando os seus filhos deixam de andar na
vontade dele, em Provérbios vimos que o pai que ama repreende o
filho, em Hebreus somos alertado sobre a reprensão e correção de
Deus sendo nós filhos dele, e neste texto de Apocalipse, Jesus Cristo 

 



pessoalmente declara a igreja, de que ele repreende e disciplina
aqueles que ele ama.
     Amado cuidado com os ensinos de que Deus só nos fala palavra
que nos agrada, nos alegra, isso não é verdade, Deus nos ama e nos
corrige. Nos corrige porque nos ama. O verdadeiro amor corrige.
Vamos observar outro texto bíblico continuando o de Hebreus:
“Nenhuma disciplina parece ser motivo de alegria no momento,
mas sim de tristeza. Mais tarde, porém, produz fruto de justiça e
paz para aqueles que por ela foram exercitados. Portanto,
fortaleçam as mãos enfraquecidas e os joelhos vacilantes. “Façam
caminhos retos para os seus pés”, para que o manco não se desvie;
antes, seja curado. (Hebreus 12:11-12)
      Afinal Deus nos corrige ou não amado?

O texto acima nos fala de algo muito importante, nos ajuda entender
que Deus reprende os seus filhos, e como é o processo todo, toda
disciplina tem um gosto nada bom no momento de aplicar. Amado ser
repreendido nunca foi saboroso, mas se obedecermos a correção
viveremos a alegria que vem do Senhor.
Quem disse que Deus não nos fala coisas que nos deixa triste? Aí está
o que diz a palavra de Deus. Na verdade, toda correção, ao presente,
não parece ser de gozo, senão de tristeza, mas se aplicarmos e
obedecermos a voz do senhor sentiremos a justiça e a paz do Senhor, e
termina com o versículo 13, portanto que façamos caminhos retos,
vamos fortalecer os enfraquecidos e os que facilmente se sentem
propenso a seguir o que não deveriam. 

Este segundo texto que lemos me recorda do terceiro texto que disse
que nos falta observarmos: “Porque a tristeza segundo Deus opera
arrependimento para a salvação, da qual ninguém se arrepende;
mas a tristeza do mundo opera a morte.” (2 Coríntios 7:10)



Olha como isso está em concordância com Hebreus 12:11, pois, lá
lemos que a disciplina a princípio parece ser motivo de tristeza e não
de alegria. 
     Muitos pregadores querem meter nas nossas mentes que na graça,
Deus não fala mais nada que nos entristeça, Deus só nos fala do que
nos agrada e nos alegra, mas segundo os textos que lemos não é
verdade. Precisamos é compreender a tristeza que o mundo ou satanás
causa e a que somos submetidos a passar por Deus onde muitas das
vezes são por falhas nossas ou para nossa edificação, isso daria para
outro vídeo do tipo: “A dualidade de tristeza” ou “a tristeza é
dualística”. Mas deixa falar disso em breves palavras para irmos ao
fim. 
    A tristeza segundo Deus causa ou opera arrependimento, ou seja,
Deus para nos conduzir ao arrependimento nos corrige, nos desperta,
nos fala a verdade que é contrário a nossa carne ou vontade. E isso
causa tristeza, mas é para o nosso bem, estamos sendo aperfeiçoados a
cada dia, muita coisa que fazíamos antes da conversão estamos
aprendendo a abandonar e não é nada fácil ou agradável em si, mas nos
conduz a uma vida mais santa segundo o padrão daquele que nos
chamou, nosso Pai celestial, mas a tristeza do mundo é para nos matar,
é para nos levar a desistir da vida com Cristo portanto entenda, Satanás
pode causar tristeza, mas nunca para te ajudar a melhor e se aproximar
de Deus sempre para te afastar de Deus.
    Imagino que já passaste por momento em que quando caíste em si
diante de um erro a ideia era de que nada vales, e que deverias afastar-
se do povo de Deus, desistir de tentar, de que és um falso, de que Deus
nunca te terá como filha ou filho, assim são as mensagens do mal, ela
não nos chama ao arrependimento, mas sim a desistência, mas a
mensagem divina ela mostra que estamos errado e nos diz para nos
arrependermos, abandonarmos as praticas erradas e confiar na obra



redentora de Jesus, pois ainda é tempo, a mensagem do Senhor nos
conduzirá ao recomeço ou levantar e continua, ela claramente nos diz a
não baixar aguarda, não deixar o vício dominar, ser exemplo dos fieis
como lemos na Palavra de Deus: Ninguém despreze a tua mocidade;
mas sê o exemplo dos fiéis, na palavra, no trato, no amor, no espírito,
na fé, na pureza.(1 Timóteo 4:12), Paulo dizia: "Antes, subjugo o
meu corpo e o reduzo à servidão, para que, pregando aos outros,
eu mesmo não venha de alguma maneira a ficar reprovado." ( 1
Coríntios 9:27) que diremos então, essa passagem não é da vontade de
Deus? Paulo foi o que mais escreveu sobre a dispensação da graça, e
não entendeu de Cristo nem revelado foi de que nós podemos viver
sem disciplina e Deus não se importa, o importante é que somos de
Jesus.
     Amado busca viver uma vida de disciplina, achar que dedicar-se
para viver plenamente a vontade de Deus é farisaico é um erro, crê no
Senhor Jesus, confia totalmente no amor que Ele tem por ti e sê
exemplo na maneira de falar, de tratar as pessoas, na maneira de
demonstrar afeto, atenção, na paz interior diante das tribulações, na fé
de que querendo Deus as coisas acontecem e no estilo de vida, pureza.
 A falta de disciplina tornou muitas "igrejas e os púlpitos" num mero
palco, quanto mais se peca menos temor e devoção há para o Cristo
Bíblico e isso conduz a outros erros e males como se vê hoje.

    Amado busquei aplicar a tristeza segundo Deus e segundo o mundo,
elas sempre nos direcionam a dois caminhos, a tristeza é dualística, a
divina nos chama ao arrependimento e caminhar com Deus, juntos
com outros amados, a de satanás nos chama a desistir dos planos de
Deus e caminhar com o mundo.
   Desta feita aqui vai de forma resumida as razões de Deus nos corrigir
ou disciplinar:



1-Porque somos filhos de Deus;
2-Porque Deus nos ama;
3-Porque Deus quer que tenhamos uma vida santa pois Ele é Santo;
4-Porque Deus deseja que nossa conduta e superação, conduz outros a
Cristo;



"Então disse Jesus aos seus discípulos: Se alguém quiser vir após
mim, renuncie-se a si mesmo, tome sobre si a sua cruz, e siga-me;"
(Mateus 16:24)
     Um dos gravíssimos erros que está sendo pregoado é a mensagem
que pode conduzir o povo a pensar que Deus é para satisfazer os
desejos e ambições pessoais dos mesmos. O texto acima é a mensagem
de Jesus. Leia atentamente pois falhar neste ponto é muito perigoso, se
alguém deseja seguir a Jesus renuncia o seu próprio ego, é o que
podemos tirar deste ensino de Jesus, não tem como, atenção, não tem
como seguir Jesus, sem renunciar o seu próprio ego. A vida cristã é
uma nova vida, como lemos: “Assim que, se alguém está em Cristo,
nova criatura é; as coisas velhas já passaram; eis que tudo se fez
novo.”(II Coríntios 5:17)
   Precisamos viver a vida de uma nova criatura, Jesus advertiu,
qualquer que não renuncia a tudo quanto tem não pode ser discípulo
dele, logo não tem em si a nova natureza. Este ensino deve manter na
nossa mente diariamente, ser discípulo de Jesus implica renunciar a
tudo.
     Vivemos hoje focados em sermos bem sucedidos, as mensagens e
técnicas dos coaching é a moda, infelizmente trazem mensagem de não
desistência ao que se sonha ou se deseja, sem instruir que o sonho deve
ser segundo a vontade de Deus, deve ser porque Deus assim quer. E
buscar respostas diante de Deus se cada plano e ideia que sobe ao
coração agrada a Deus ou não, podemos estar vivendo uma era de
muitos bem-sucedidos, mas longe dos planos de Deus. Porque sem
renuncia não tem como viver os planos de Deus.
   Jesus nos deixou exemplo de como ele renunciou a tudo, no
Getsémani ele estava em um momento difícil e a oração de Jesus
revela muito o que ele desejava, mas a renuncia era obrigatória ser

2º Erro: “Falta de Renúncia e Cruz”



encarada, então terminou a oração dizendo seja feita segundo a sua
vontade. Hoje soa diabólico pensar que Deus pode nos conduzir a
caminhos e projetos que não seja a princípio dos nossos sonhos, por
isso alguns crentes quando o que pediram não acontece buscam
culpados, até mesmo alguns chegam a duvidar da providencia, e amor
de Deus. Porque não há renúncia. 
   Em Mateus 26 vemos que Jesus orou pedindo que se fosse
possível…mas terminou a oração dizendo que não seja segundo a
vontade dele, mas segundo a do Pai, 3 vezes Jesus fez a mesma oração.
RENÚNCIA.
“Então, lhes disse: A minha alma está cheia de tristeza até à
morte; ficai aqui e vigiai comigo. E, indo um pouco adiante,
prostrou-se sobre o seu rosto, orando e dizendo: Meu Pai, se é
possível, passa de mim este cálice; todavia, não seja como eu
quero, mas como tu queres.” ( Mateus 26: 38-39)
    Possivelmente alguns pensam do tipo “Deus me ama e não exige
nada de mim.” Sério? Esse evangelho veio de onde? Desde quando
Jesus disse ao povo, “o meu amor por vocês é tanto que vocês não
precisam negar os vossos gostos, os vossos sonhos?” Esse ensino de
um Deus que não nos exorta a uma vida de renúncia tem feito com que
tenhamos uma geração de crentes que nada se parecem com o padrão
de santidade divina. 
    Vê-se facilmente como as publicações nas redes e não só, de cristãos
que não aceitam levar a cruz, tudo que lhes dói deve ser respondido e
sem amor, responde-se para humilhar, para mostrar o que somos e
temos feito, responde-se para expor o outro, Jesus não viveu assim,
“misericórdia quero” é algo que o nosso ego não suporta e não
permite, parece que mesmo passando esse tempo todo muitos ainda
não entenderam a que espirito pertence, pois se tivessem como
mandariam fogo para destruir aqueles que falam algo contra eles.



  Amado, o cristianismo que está sendo pregado por muitos
mensageiros, é traiçoeiro. Jesus nunca ensinou que podemos viver sem
renuncia, devemos renunciar até a nossas vontades (carne) segurar a
cruz e seguir a Jesus, e isso nos conduz ao 3º ponto: 



    Uma coisa podemos observar na vida de Jesus, o foco era fazer a
vontade do Pai. E isso não muda para nós, Jesus disse assim: “Disse-
lhes, pois, Jesus outra vez: Paz seja convosco! Assim como o Pai
me enviou, também eu vos envio a vós.” (João 20:21)
Num outro dia Jesus disse o seguinte: "Jesus disse-lhes: A minha
comida é fazer a vontade daquele que me enviou, e realizar a sua
obra." (João 4: 34)
     Precisamos voltar ao lugar onde nossa vontade e dedicação seja em
buscar realizar a vontade de Deus. Vivemos tão focados em nós e
nossas coisas que já não há espaço para a vontade de Deus, Jesus viveu
para a vontade de Deus, nós queremos ser cristãos, mas sem termos
que viver para a vontade de Deus, este é um grande erro que esta sendo
disseminado.
   Ousa sonhar, tudo bem, mas desde que seja sonhos do Senhor.
Sonhos onde se diz, seja feita segundo a tua vontade não a minha.
As mensagens que circulam nas redes sociais são mais de
autorrealização, perdeu-se o foco da vontade de Deus, e a palavra de
Deus já revelava este tempo: "Porque virá tempo em que não
suportarão a sã doutrina; mas, tendo comichão nos ouvidos,
amontoarão para si doutores conforme as suas próprias
concupiscências;" (II Timóteo 4: 3)
   Olha esse panorama, quais são os líderes mais escutado nesse tempo?
Quais as mensagens que neste tempo tem atraído mais? Os homens
estão com muita comichão nos ouvidos e só querem ouvir os
pregadores que fala segundo as suas vontades.
     Por isso as mensagens motivacionais mesmo aquelas onde Deus ou
a vontade de Deus não é declarada como o foco e as técnicas coaching
estão ganhando muito terreno porque esse é o nosso desejo, nós
queremos ter sucesso financeiro, social, familiar, profissional, nós

3º Erro: “Perda do foco da vontade de Deus.”



"E SUCEDEU depois disto que Davi consultou ao SENHOR,
dizendo: Subirei a alguma das cidades de Judá? E disse-lhe o
SENHOR: Sobe. E falou Davi: Para onde subirei? E disse: Para
Hebrom." (II Samuel 2:1)
"E Davi consultou ao SENHOR, o qual disse: Não subirás; mas
rodeia por detrás deles, e virás a eles por defronte das
amoreiras."(II Samuel 5:23)
"E consultou Davi ao SENHOR, dizendo: Irei eu, e ferirei a
estes filisteus? E disse o SENHOR a Davi: Vai, e ferirás aos
filisteus, e livrarás a Queila." (I Samuel 23:2)

queremos que alguém diga que somos capaz, independentemente das
circunstâncias adversas, tu vai conseguir e vencerás, alguém que me
faz acreditar que perdi, não é problema conquistarei mais do que isso,
só não devo desistir. Vamos ser sincero, quem não gosta disto? Estas
são as nossas concupiscências, por isso neste tempo que se dedica
nisso ganha muita atenção, partilha e admiração, muitos até viram
“homens de Deus” mas será que não há sonhos nossos que devem ser
recusados por nós? Será que não há planos nossos que Deus não quer
que seja feito? Jesus orou assim: "…Meu Pai, se é possível, passe de
mim este cálice; todavia, não seja como eu quero, mas como tu
queres." (Mateus 26: 39)
    As mensagens de autoconquista, motivacionais, coaching anula ou
elimina o não “seja como eu quero, mas como tu queres.” Amado nós
não somos contra o sucesso, não somos contra ter um mentor que te de
instruções para desenvolver qualidades e aplicares estratégias ideal
para cada situação, não somos contra, mas queremos mostrar que é
possível que a vontade de Deus não seja uma das coisas que a gente
deseja, e que há sonhos e projectos que devemos perguntar a Deus se é
mesmo a vontade dele ou não, e David tinha essa consciência por isso,
veja alguns momentos em que David perguntou a Deus, lembrando o
nosso foco deve ser a vontade de Deus e não a nossa:



"Então consultou Davi ao SENHOR, dizendo: Perseguirei eu a
esta tropa? Alcançá-la-ei? E lhe disse: Persegue-a, porque
decerto a alcançarás e tudo libertarás." (I Samuel 30:8)

    Essas quatros passagens mostram como Davi se importava com a
vontade de Deus, não é por menos que a Sagrada Escritura chama ele
de homem segundo o coração de Deus. Para além destas há mais
outras onde Davi antes de tomar alguma atitude, e diante de alguma
situação ele buscava a Deus para saber o porque ou o que fazer. 

    Amado, a igreja está cometendo o erro de esquecer a vontade de
Deus, a igreja não pode viver com seus próprios desejos, porque a
igreja não vive mais para si, por isso é igreja, é o corpo de Jesus e
quem vive agora é Jesus como muito bem declara a palavra, guarda e
medita neste texto: "Já estou crucificado com Cristo; e vivo, não
mais eu, mas Cristo vive em mim; e a vida que agora vivo na
carne, vivo-a na fé do Filho de Deus, o qual me amou, e se
entregou a si mesmo por mim." (Gálatas 2:20) 

      Abandonemos esse erro e diante do trono da graça digamos Senhor
nosso Deus e nosso Pai, seja feita a sua vontade em nossas vidas, que
as nossas conquistas sejam as conquistas que o Senhor deseja para nós,
que nossos projetos sejam projectos vindo de ti, e se há alguma coisa
que até hoje temos insistido alcançar mas que não faz parte da tua
vontade, nos perdoa e nos ajuda a discernir para que façamos somente
a tua vontade em nome de Jesus. Amém



    Já abordamos sobre 3 erros até aqui, e agora temos o quarto erro que
é basicamente o erro de nos separarmos por causa das denominações.
Precisamos compreender que Jesus criou Igreja e os homens
denominações.
     A igreja é um corpo segundo as Sagradas Escrituras que é a palavra
de Deus, não importa se estão distribuídas ou separados
geograficamente, continua sendo um corpo: "Porque, assim como o
corpo é um, e tem muitos membros, e todos os membros, sendo
muitos, são um só corpo, assim é Cristo também." (I Coríntios 12:
12 ler todo capítulo) e isso é bem visível quando lemos também as
contribuições que as igrejas faziam mesmo estando geograficamente
separados. (2 Coríntios 8 e 9) as vezes parece que muitos membros de
denominações esquecem o seguinte acontecimento: "E João lhe
respondeu, dizendo: Mestre, vimos um que em teu nome expulsava
demônios, o qual não nos segue; e nós lho proibimos, porque não nos
segue. Jesus, porém, disse: Não lho proibais; porque ninguém há que
faça milagre em meu nome e possa logo falar mal de mim. Porque
quem não é contra nós, é por nós." (Marcos 9:38-40) na mente de João
só poderia expulsar demônios em nome de Jesus quem andasse com
eles, será que não temos visto isso até aos dias de hoje?
   
  As placas de diferentes denominações e as vezes das mesmas
denominações tem sido problema, uns pelas suas atitudes parece não
crerem que o outro é também cristão. Não há amor aos que não são da
nossa denominação ou não andam connosco, e se fosse possível,
ordenaríamos que se calassem como João julgando o correcto, como
não é possível fazermos isso, uns falam-se mal, outros proíbem
membros da igreja de irem a outra igreja, mas todos professam a fé em
Jesus Cristo. 

4º Erro: “As denominações nos separa.”



    O que se passa? Esse é um grande erro, pois com isso criaram
separações entre cristãos, hoje se o membro da igreja y estiver a passar
por necessidade, a igreja x não estenderá as mãos porque na mente
deles não é papel deles auxiliarem membros de outras igrejas mas tem
actividades que de modo hipócrita se unem, têm actividades e cultos
ecuménicos, não faz sentido, seria bem normal nunca se unirem porque
acreditam que não professam a mesma fé do que ter momentos
ecuménicos e fora a isso se falam mal. As placas religiosas estão nos
dividindo, as vezes por um simples modo cultural interno da igreja,
uma ora com voz alta, e a outra com maior silencio isso é razão de se
excluírem, as mulheres usam lenço a nossa não usa, razão de
excluirem-se, eles ensinam por meio de estudo bíblicos e nós por meio
de pregações, razão para se excluírem, eles usam roupas coloridas e
nós somente só de uma cor, é razão, são tantas coisas sem relevância
espiritual mas que vai sendo base de muitas separações, uns é paz e
Graça mas no outro grupo é Shalom adonai, também é problema.



    A Bíblia declara o seguinte: “Pelo que diz: Subindo ao alto, levou
cativo o cativeiro e deu dons aos homens…com o propósito de
aperfeiçoar os santos para a obra do ministério, para que o Corpo
de Cristo seja edificado,” (Efésios 4.8,12) e também diz: “A cada
um, contudo, é concedida a manifestação do Espírito, com a
finalidade de que todos sejam beneficiados.” (1 Coríntios 12:7)
Depois disso, convém dizer que é um grande erro a igreja não
incentivar os cristãos a conhecerem o dom que Deus lhes concedeu e a
buscar os dons que estão disponíveis.
     Quando lemos as Sagradas Escrituras compreendemos que a Igreja
de Cristo recebeu e ainda recebe dons vindo dos céus com objetivos
claros. Infelizmente em muitos lugares parece que o objectivo é fazer
com que os cristãos não reconheçam que podem receber dons
espirituais e que podem agir para abençoar a igreja com o mesmo dom.
    Temos Deus como nosso Pai, sendo Criador e Omnipotente chega
até ser vergonhoso pensarmos que basta cantar e pregar, os dons e os
ministérios na igreja não pode ser resumida em cantos e pregações, o
Espirito Santo conhece as nossas necessidades como corpo de Cristo e
tem disponíveis dons para que sejamos edificados, consequentemente
creio, que é preciso ensinarmos aos cristãos de que não devem
acomodar-se simplesmente em fazer parte do grupo coral ou da
pregação ou só em ser da igreja e ficar sentado, o Espirito Santo tem
dons disponíveis para nós e nós não devemos temer a isso.
     Vamos ler as Sagradas Escrituras, prestemos atenção: “Ora, os
dons são diversos, mas o Espírito é o mesmo. E também há
diversidade nos serviços, mas o Senhor é o mesmo. E há
diversidade nas realizações, mas o mesmo Deus é quem opera tudo
em todos. A manifestação do Espírito é concedida a cada um
visando a um fim proveitoso. Porque a um é dada, mediante o 

5º Erro: “Ignorância quanto aos dons.”



Espírito, a palavra da sabedoria; e a outro, segundo o mesmo
Espírito, a palavra do conhecimento; a outro, no mesmo Espírito,
a fé; e a outro, no mesmo Espírito, dons de curar; a outro,
operações de milagres; a outro, profecia; a outro, discernimento de
espíritos; a um, variedade de línguas; e a outro, capacidade para
interpretá-las. Mas um só e o mesmo Espírito realiza todas estas
coisas, distribuindo-as, como lhe apraz, a cada um,
individualmente.” (1 Coríntios 12 4-11) 
   Amado se Deus concede dons para os cristãos para edificação do
corpo de Cristo logo ignorar é desperdiço nosso, Deus deseja que
vivamos momentos sobrenatural ou melhor espiritual enquanto
estamos nesta terra e isso é possível valorizando os dons espirituais e
os ministérios dado pelo Espírito Santo. Os dons são diversos, não
podemos limitar somente em palavra da sabedoria, os ministérios são
diversos, a maneira de actuar e onde actuar também são diversos, é
triste ver a igreja se limitando somente em cantar e pregar, a maior
parte dos cristãos da igreja se não cantam ficam sentados na igreja,
isso é triste, temos uma sociedade doente em todas as áreas, será que
não há ministérios vindo de Deus para a igreja desepenhar e socorrer
os aflitos? Casais que não sabem mais o que fazer, poderiam ser
socorridos por ministérios de casais, temos gente sem teto ou
necessitando, será que não existe no coração de Deus um serviço que o
corpo de Cristo desenvolveria para socorrer estes, tendo equipas
focado em transmitir Cristo não só por sermão mas também por
acções, como o próprio Jesus declarou: “…Dai-lhes vós de comer…”
(Lucas 19:13), crianças, adolescentes, jovens, e adultos, estariam
amparados e vivendo Cristo ou vendo Cristo se nós não
continuássemos a ignorar o Espirito Santo. Se observarmos o clamor e
necessidade do povo e o que somos “IGREJA” facilmente notaríamos
que não é falta de vontade divina a limitações de ministérios, dons, 



vocações, mas sim, é falta de amor e ou compreensão do ensino e vida
de Jesus. Precisamos observar o contexto da Igreja local actual e as
reais necessidades, e reflectir a volta disto. 

A igreja está inserida numa sociedade, na qual não deve conformar-se
ao padrão desta sociedade antes deve viver o padrão divino e a vida de
Jesus é o nosso maior exemplo. Por isso termino dizendo, vamos
seguir este conselho: “Segui o amor e procurai, com zelo, os dons
espirituais,” (1 Coríntios 14:1b)

Esses são os 5 graves erros que a Igreja frequentemente comete e a
nossa oração é que cada um de nós medita nisso, e assim busquemos
em Deus, realizar a vontade dele para a Igreja e deixarmos de limitar o
agir do Espírito Santo.



Chegamos ao fim desta reflexão, desde já agradecemos pela
consideração e dedicação em leres o nosso e-book, oremos que seja
mais uma bênção em sua vida.
Recomendamos a assistir os videos que temos publicado no nosso
canal.
Inscreva-se no nosso canal do Youtube, siga as nossas páginas no
Facebook, Instagram e Twitter e que Deus abençoe cada vez mais a
sua vida com a sua palavra santa e tremenda.
Nome das nossas páginas e canal: Partilhando Para Edificação

Twitter

C L I C A  N O  I C O N  Q U E  D E S E J A S  A C E S S A R !

https://www.youtube.com/c/SBCBoficial
https://www.facebook.com/partilhandoparaedificacao
https://www.instagram.com/partilhando_para_edificacao/
https://twitter.com/SBCBoficial
https://www.youtube.com/c/SBCBoficial
https://www.instagram.com/partilhando_para_edificacao/
https://www.facebook.com/partilhandoparaedificacao
https://twitter.com/SBCBoficial
https://twitter.com/SBCBoficial


 Sobre Nós

Partilhando Para Edificação é uma ONG Cristã angolana com
finalidade de anunciar a Palavra de Deus e Socorrer os necessitados. 
Somos jovens Cristãos membros comungantes de diferentes
denominações cristãs, que unidos estamos para glorificar o Senhor e
Único Salvador Jesus Cristo nas diversas atividades e ações que
exercemos.
Reconhecemos Jesus Cristo como único cabeça em matéria de fé́, o
Mediador entre Deus e o homem e somente por meio d’Ele há́
Salvação e Perdão dos pecados, O qual morreu e ressuscitou a fim de
pagar pelos pecados de todos que ouvindo o Evangelho passam a crer e
viver segundo a vontade dele e por meio da sua morte e ressurreição
garantiu a salvação e justificação destes, sendo assim salvos pela
Graça e herdeiros da vida eterna com Deus sem que haja necessidade e
possibilidade de pagarem algum valor para tal feito (salvação).

Reconhecemos assim que a Bíblia Sagrada é a palavra de Deus.

Visão: Contribuir com excelência na evangelização, edificação e ajuda
social em Angola e além fronteiras. 
Missão: Ajudar as pessoas a conhecerem "Cristo" e viverem o impacto
do seu amor

Passagens bases da nossa identidade: 
Efésios 4:11-32; 1 Timóteo 2:4-6 Efésios 1:22-23, Actos 4:8-12, João
3:14-19; Romanos 12; II Timóteo 3: 15-17; Hebreus 10:24; João
15:12


